

Fotonoticia 13-06-23



Nuevo modelo de asientos del Aeropuerto.

El Aeropuerto de La Gomera renueva los asientos de la terminal de pasajeros

El Aeropuerto de La Gomera ha renovado los asientos para pasajeros y usuarios de su edificio terminal, sustituyendo todas las bancadas anteriores.

En total, se han instalado 50 nuevas filas de butacas, que conforman un total de 270 asientos, distribuidas de forma ordenada por las distintas salas y dependencias de la instalación aeroportuaria.

Las nuevas bancadas tienen distintas configuraciones según el modelo, para mayor comodidad de los pasajeros. De este modo, se han instalado, además de las 42 estándar, 3 específicas para personas con movilidad reducida (PMR) y 5 con enchufes para la recarga de aparatos electrónicos.